

# Armonía con los otros

D. III de Adviento (A) Mt.11,2-11. 15 de diciembre de 2019

Todo está conectado –dice el papa Francisco- (LS 117). La armonía con la tierra no está desvinculada de la armonía entre los seres humanos. Juan Bautista, impaciente, preguntaba a Jesús: «**¿Eres tú el que ha de venir o esperamos a otro?**» La respuesta de Jesús no son palabras sino hechos: Es como si Jesús dijese a Juan –y a nosotros–: «**¿No lo estás viendo?** La gente que estaba desahuciada de esperanza ha comenzado a recuperarla. Estamos construyendo una nueva humanidad liberada del mal y de la desesperación. Fortaleced las manos débiles, afianzad las rodillas vacilantes. Decid a los de corazón inquieto: ¡sed fuertes, no temáis! **Ese es el nuevo amanecer, no la ciencia ni la tecnología, sino el amor y las personas**” ...

Hoy es el día en que, con alegría, vemos los signos de reconciliación que brotan aquí y allá en nuestro mundo Y a niveles personales o colectivos, la ingente cantidad de personas y organizaciones que tienden la mano solidariamente a los más vulnerables, a los inmigrantes naufragos del Mediterráneo, a los inmigrantes de la frontera mexicana, a los sin techo, a los discapacitados, a los desahuciados, etc. **Hoy sigue amaneciendo la esperanza en el mundo. Y eso es motivo de alegría y llamada al compromiso. ¡Alegraos!**

